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2024 konnten diverse Anfragen aus verschiedenen Unterverbänden postwendend, vollständig 
und zur vollen Zufriedenheit der Anfragenden beantwortet werden. Das ist quasi die Sonnen-
seite der Archivaren-Tätigkeit. 
 
Andererseits musste bei einzelnen Wünschen in den Unterlagen des Archivs 'tief gegraben' 
oder, da nicht bei uns archiviert, auf andere Archive – wie die der Unterverbände – hingewie-
sen werden. Alles in allem war es aber ein ganz 'normales' Archivjahr. 
 
Interessant ist, dass sich seit einigen Jahren Organisationen wie das OK EJF Basel, der SRF-
Kulturplatz im Vorfeld des EJF Zug oder jetzt das Schweizerische Nationalmuseum für Unter-
lagen aus der Gründungszeit unseres Verbandes interessieren. Es geht dabei also um ge-
schichtsträchtige Dokumente, die über 100 Jahre zurück liegen, ja sogar ins vorletzte Jahr-
hundert zurückgreifen. 
 
Dies zeigt, wie wichtig eine seriöse Ablage ist, speziell wenn diese – wie heute üblich – nur 
noch elektronisch erfolgt. Werden meine Nachfolgenden zur 150- oder 200-Jahr Feier des 
EJV auf die heutigen Ablagen auch noch so einfach bzw. überhaupt noch zurückgreifen kön-
nen, wie ich dies heute kann? Dass dem so sein möge, ist wohl mein grösster Wunsch als 
Archivar. 
 
Für das neue Jahr 2025 wünsche ich dem EJV, dass es ein friedliches werde und all seinen 
Mitgliedern gute Gesundheit sowie ausreichend Energie, um am Verbandgeschehen aktiv 
mitwirken zu können!!! 
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